

Ausstellung, Kerntlan

K.Schmidt-Rottluff

Berlin W30 Bambergerstr.19
7.5.36

Sehr geehrter Herr Professor,

Frau Bekker vom Rath, Hofheim/Taunus erzählte mir davon, dass Sie sich für meine Arbeit sehr interessiert und Sie gern noch andere Fotos sehen möchten ausser denen, die sie Ihnen zeigen konnte. Ich habe daher Anlass genommen, Ihnen heute als Drucksache eine Anzahl Fotos nach Bildern und Aquarellen zuzusenden. Wenn wirklich die Möglichkeit sich ergeben sollte, dass Sie eine Ausstellung in Zürich würden machen können, so wäre das für mich eine rechte Freude, aber auch, wenn es nicht der Fall sein könnte, möchte ich nicht unterlassen, Ihnen zu sagen, dass mir an sich Ihr Interesse schon eine Freude ist.

In bester Begrüssung bin ich

Ihr ergebener

